

**Minutes of a regular meeting of the Board of Directors of the Pontiac Chamber of Commerce  
held on October 17, 2013 at 6:30 pm in Shawville, QC**

**Procès-verbal d'une séance régulière du Conseil d'administration de la Chambre de  
Commerce du Pontiac tenu le 17 octobre 2013 à 18h30 à Shawville, QC**

***Present/présent***

Jean-Claude Rivest, President / président  
Tom Orr, Treasurer / Trésorie  
Lynda Wegner, Secretary / Secrétaire  
Mireille Alary  
Suzie Carrier  
Richard Wegner  
Jerry Barber  
Iqbal-Dar (Tony) Mazhar

***Absent/absents***

Todd Hoffman, Vice-President / vice-président  
Jim Gibson  
Denis Lebrun  
Rhonda Morrison  
Elwyn Lang  
Ron MacKillop

***Non member/non-membre:*** Jenny Bousfield

***Absent Non member/***

***Absent non membre:*** Ginger Finan, Business Development Coordinator/ Coordonnatrice au développement des affaires

*The meeting was called to order at 6:40 pm / La réunion a été ouverte à 18 h 40.*

**1. Approval of Agenda**

Proposed by Tom Orr and seconded by Mireille Alary to approve the agenda with the following additions:

- 8.1 Letter from Todd Hoffman
- 8.2 Industrial Park:
- 8.3 Chamber`s Position on Amalgamation

**2. Approval of Previous Minutes**

Proposed by Mireille Alary and seconded by Iqbal-Dar (Tony) Mazhar to approve the previous minutes.

**3. President`s Introduction**

Jean-Claude Rivest welcomes everyone.

**4. Correspondence**

- 4.1 The Chamber received a request to organize the Shawville Christmas party. A reply was sent that the Chamber could not.
- 4.2 A request of received from the MRC asking for welcome baskets to give to the new people moving to the area. The Chamber sent them some coupon booklets.
- 4.3 The board discusses the gala.

**1. Approbation de l'ordre du jour**

Proposé par Tom Orr et appuyé par Mireille Alary afin d'approuver l'ordre du jour, avec les points suivants:

- 8.1 Lettre de Todd Hoffman
- 8.2 Parc Industriel
- 8.3 La position de la Chambre concernant l'amalgamation

**2. L'approbation du procès-verbal précédent**

Proposé par Mireille Alary et appuyé par Iqbal-Dar (Tony) Mazhar pour approuver le procès-verbal.

**3. L'introduction et la correspondance du Président**

Jean-Claude Rivest souhaite la bienvenue à tous.

**4. Correspondance**

- 4.1 La Chambre a reçu une demande pour organiser la Soirée de Noël pour Shawville. La Chambre a du refuser.
- 4.2 Une demande de la part de la MRC pour apporter des paniers de bienvenue pour les nouvelles personnes qui s'installent dans la région. La Chambre leur ont envoyé des livrets de coupons.
- 4.3 Le conseil discute du Gala.

## 5. Finance

A finance report is provided by Tom Orr. Proposed by Lynda Wegner and seconded by Iqbal-Dar (Tony) Mazhar to approve the finance report.

## 6. Membership

The Chamber has approximately 177 members. There are still several lapsed memberships.

## 7. Business Development Coordinator

Ginger Finan provided a report on her activities. The board discussed the items.

## 8. Other

8.1 Letter from Todd Hoffman: Due to personal reasons, Todd Hoffman has resigned from the board. A letter acknowledging support and assistance over the past 5 years of building the Chamber.

8.2 Industrial Park: Jerry speaks about the possibility of raw sewage leaking into the industrial park.

Proposed by Tom Orr and seconded by Suzie Carrier to write and send a letter to the MRC Pontiac inquiring about the status of the sewage.

8.3 Amalgamation: Has been tabled until the next meeting.

8.4 Review of Action Items:

GST/QST: Still need to get number for the Chamber.

Industry Canada: still ongoing.

## 8. Next Board Meeting

Next board meeting November 21, 2013.

## 9. Adjournment

Proposed by Richard Wegner and seconded by Iqbal-Dar (Tony) Mazhar to adjourn the meeting at 8:29 p.m.

### Action List:

1. Mireille to register GST/QST number for Chamber.
2. Mireille Alary to contact Industry Canada and Gatineau Chamber concerning correspondence about territory.
3. Jean-Claude to write letter to MRC Pontiac concerning the Industrial Park and the status of the sewage.
4. Jean-Claude Rivest to look into donations to arenas.
5. Organization of a strategy committee.

## 5. Finance

Un rapport financier est fourni par Tom Orr. Proposé par Lynda Wegner et appuyé par Iqbal-Dar (Tony) Mazhar afin d'approuver le rapport financier.

## 6. Adhésion

La Chambre compte environ 177 membres. Il y a encore quelques adhésions qui n'ont pas été renouvelées.

## 7. Coordinatrice du développement d'entreprise

Ginger Finan a fourni un rapport sur ses activités. Le conseil discute des sujets.

## 8. Autres

8.1 Lettre de Todd Hoffman: Pour des raisons personnelles, Todd Hoffman a démissionné de son poste sur le conseil. Une lettre de reconnaissance pour le support et le soutien pendant les 5 dernières années lui fut remise de la part de la Chambre.

8.2 Parc Industriel : Jerry discute de la possibilité que l'eau des égouts pourrait s'infiltrer dans le parc industriel. Proposé par Tom Orr et appuyé par Suzie Carrier pour écrire et envoyer une lettre à la MRC Pontiac afin de se renseigner sur l'état des égouts.

8.3 Amalgamation: A été remis jusqu'à la prochaine réunion.

8.4 Révision des sujets d'actions:

TPS/TVQ: Besoin d'un numéro pour la Chambre. Industrie Canada: toujours en cours.

## 8. Prochaine Réunion du Conseil

Prochaine réunion du Conseil le 21 novembre 2013.

## 9. Ajournement

Proposé par Richard Wegner appuyé par Iqbal-Dar (Tony) Mazhar pour l'ajournement de l'assemblée à 20h29.

### Sujets d'Actions:

1. Mireille enregistre les numéros de TPS/TVQ pour la Chambre.
2. Mireille Alary contactera Industrie Canada et la Chambre de Gatineau concernant la correspondance pour le territoire.
3. Jean-Claude écrira une lettre à la MRC Pontiac concernant l'état des égouts et le Parc Industriel.
4. Jean-Claude Rivest recherche des dons pour les arénas.
5. Organisation d'un comité de stratégie.